
一体どんな要望があるのか？」・・・そ

ているのは有難い限りですが、財政が厳しい折、施設を増やすのは容易ではないところ。施設によっては、

市内の某バス停に、どなたかがゴミ袋を取り付けられました。おそらく「ここにゴミを捨てていいですよ」とい

をすることにし

バス停と言えば、ベンチを設置してほしいとのお声も伺います。お気持ちとてもよくわかります。ただ、ベン
一定幅が

（防災設備等を備えたマンションを市が認定する）を始めたそう。
「伊丹市でも取り入れては？」とのお声をいただきました。内陸部にある伊丹市は津波被害が想定されない

その他にも種々お声をいただきます。すべてがすぐに実現できるわけではなく、中には時間がかかる場合、

その案件の解決を図るとともに、そこから浮かびあがる伊丹市の課題を抽出把握し、より住みやすい

★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 

   伊丹市議会議員  相崎佐和子 プロフィール 
 ●1973年3月生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
 ●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

 ●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
 ●伊丹市議会議員（現在2期目）  ○家族： 夫・長女（小３）・次女（年中） 

発行元：相崎佐和子 
連絡先：〒664-8503伊丹市千僧1-1 
      伊丹市議会内 

電 話：  (090) 8528-3870  
メール：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

 
●今回は「こんなお声をいただきました」第2弾を記載しました。簡易にしか記載できず、 
 書ききれないお声もまだたくさん。いつか第3弾をと考えています。 
●私は、中学高校はコーラス部・大学は水泳部でした。昔の仲間と会うのは楽しいもの 
 です。先日はコーラス部仲間が「久々に歌おう会」を開催してくれました。昔さんざ 
 ん練習した曲の数々を皆で歌ったのですが、懐かしくて涙が出そう。よいリフレッ 
 シュになりました。水泳部の方は、各地に散らばっており数年に一度しか会えません。 
 ほとんどの仲間が学校の先生をしており、がんばっている旧友に刺激をもらって 
 います。                            佐和子記                  

～情報はここから～ 

検索 相崎佐和子 

■「近畿市民派議員学習・交流会」へ  
 ４月２４日（木）、「近畿市民派議員学習・交流会」へ行ってきました。その名の通り、近畿の市民派議員が
集まって、学習したり交流したりする会です。今回は隣市の尼崎市で開催。 
 
■体質改善中の尼崎市！ 
 まずは尼崎市長の稲村和美さんの講演。彼女自身、この会の出身者です。 
 市長になられて４年目。地道にかつ熱心に改革に取り組んでおられます。 
 「財政が大変厳しい尼崎市。第一段階として、無駄を削減するダイエットに取り 
組んだ。今は第２段階の体質改善の時期。リバウンドしない質の改善に取り組ん 
でいる。一見地味だが大事な段階。」とのこと。 削減一辺倒だと市民も職員も 
疲弊してしまうゆえ、新しいことにも着手。市民や職員が自ら動く仕組みを 
構築中とのことでした。 隣市の伊丹も負けてはいられません。 
 
■２人のブレーン！ 
 次に、稲村市長の２人のブレーン（知能顧問）の講演。 
 １人目は、環境省からの福嶋慶三氏（尼崎市理事）。ソーシャルビジネスや環境などを主に担当。 
 ２人目は、大手広告代理店からの船木成記氏（尼崎市顧問）。シティプロモーションや人材育成などを主
に担当。 前述の“新しい事にも着手”について、外部からの視点でアイデアを提供し、先頭に立って取り組
みを進めています。 
 
 “尼崎市政は、稲村市長と両ブレーンが、若さやアイデアで改革に取り組み、生え抜きの副市長2人がそ
れを支えている”と聞いたことがあります。上手く役割分担ができているようです。 
 伊丹市は、財政規模が尼崎程ではないゆえ副市長は１人体制ですが、なんにせよ人事体制は大きなカギ
だと思います。 
 
■広域での取り組みも進めるべき！ 
 尼崎市は果敢に改革に取り組んでいます。伊丹市も見習いたいところです。 
 また、伊丹市と尼崎市は隣接しているため、一緒に広域で取り組んでいける事があると考えています。例
えば防犯。市域を超えて取り組むことで、より強化できるのではないでしょうか。消防などは既に協力体制を
とっています。都市間競争の時代と言われていますが、広域のメリットも取り入れていきたいものです。 

近畿市民派議員学習会  at  尼崎！ 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 


